



*Les journées didactiques du groupe ddmes les 3, 4 et 5 mai 2018 à La Chaux d'Abel
Thème de travail : Expérience et interprétation. Faire des mathématiques avec des élèves de
l'enseignement spécialisé*

Le groupe **ddmes** (didactique des mathématiques dans l'enseignement spécialisé) fête son 20^{ème} anniversaire en organisant des **journées didactiques les 3, 4 et 5 mai 2018** à La Chaux d'Abel (BE)



Les journées didactiques de La Chaux d'Abel s'adressent à des enseignants, formateurs et/ou chercheurs concernés par les questions d'enseignement et d'apprentissage des mathématiques dans l'enseignement spécialisé. Le programme des journées alterne des moments de travail en atelier et des conférences. Nous réservons également une plage de travail pour des communications particulières des participants qui en font la demande. Vous trouverez le texte de cadrage en cliquant sur [ce lien](#).

Comité d'organisation : Christian Cange (Fondation Serix, Palézieux-Village), François Conne (Retraité, Université de Genève), Jean-Michel Favre (CFPS du Château de Seedorf, Noréaz), Céline Vendaïra (DIMAGE, FPSE, Université de Genève), Jean-Daniel Monod, (Retraité, Gymnase cantonal, Nyon)

Des renseignements complémentaires (programme détaillé, conférenciers invités, modalités d'inscription, etc.) seront disponibles à partir du mois de novembre 2017 auprès de : jean-daniel.monod@bluewin.ch ou jean-michel.favre@cfps-seedorf.ch

